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Guildo Horn: Der schillernde Schlager-
Star mit sozialem Herz

Guildo Horn äußert sich kritisch über den Schlager:
„Eindimensional und unwitzig“. Der Künstler sieht sich als

mehr als nur Entertainer und engagiert sich für soziale
Themen.

Guildo Horn ist eine bedeutende Persönlichkeit in der deutschen
Musikszene, bekannt durch seine extravagante Bühnenpräsenz
und die ironische Art, mit der er Schlager präsentiert. Viele
verbinden mit ihm humorvolle Unterhaltung, doch in einem
aktuellen Interview mit dem „Colibri“ äußert Horn, dass sein
Verhältnis zur Comedy nicht so simpel ist. Überraschenderweise
gibt er an, dass er selbst kein großer Fan von Comedy ist. „Ich
selbst mag gar keine Comedy“, stellt er klar und kritisiert den
Schlager als „eindimensional und unwitzig“. Dies mag
angesichts seiner Auftritte, wie dem denkwürdigen beim
Eurovision Song Contest, wo er das Publikum mit „Guildo hat
euch lieb“ verzauberte, paradox erscheinen.

Guildo Horn sieht seine Mission nicht dahin, einfach nur zu
unterhalten. Vielmehr möchte er die Menschen berühren. Er
empfindet den klassischen Schlager oft als repetitiv und mehr
als eine Art emotionalen Therapieansatz anstelle von
powervoller Musik. So beschreibt er den aktuellen Schlager als
„ballermannisiert“ und gesteht, dass ihm „dieser Lärm“ nicht
gefalle, der jedoch viele Menschen anziehe. Dieser Aspekt
macht deutlich, dass Horn andere Wege in der Musik
einschlagen möchte, um sich von den traditionellen Mustern des
Schlagers abzugrenzen.



Engagement für soziale Themen

Abseits seiner musischen Karriere liegt Guildo Horn viel daran,
sich im sozialen Bereich zu engagieren. Besonders die Arbeit mit
Menschen mit Behinderungen ist ihm eine
Herzensangelegenheit. Durch verschiedene Projekte und
Auftritte setzt er sich aktiv für Inklusion und Akzeptanz ein, was
für ihn eine artverwandte Erweiterung seiner künstlerischen
Aufgabe ist. Er sieht Musik nicht nur als Unterhaltung, sondern
auch als wertvolles Werkzeug, um wichtige gesellschaftliche
Themen anzusprechen und Verständnis zu fördern.

Horn glaubt an die Kraft der Musik, Brücken zu bauen, und
erlebt so eine Verbindung zu den Menschen, die über die
Oberfläche hinausgeht. Die Entwicklung seiner musikalischen
Darbietungen liegt ihm stark am Herzen. Immer wieder
integriert er neue Elemente in seine Aufführungen, um sein
Publikum zu überraschen. „Stillstand ist für mich keine Option“,
bekräftigt er und zeigt damit seinen Drang nach ständiger
Entwicklung und kreativer Entfaltung.

Obwohl er seine kritischen Ansichten zum Schlager artikuliert,
sieht sich Guildo Horn dennoch als Teil dieses Genres. Diese
Verbindung zeigt, dass Exzentrik, Authentizität und ein starkes
Verantwortungsbewusstsein in der Welt der Unterhaltung
koexistieren können. Horn bleibt ein faszinierender Künstler, der
sowohl die Konventionen seiner Musikrichtung hinterfragt als
auch versucht, sie neu zu definieren. In den Worten von Horn:
„Meine Musik soll Gefühle wecken und nicht nur Unterhaltung
bieten.“
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